

Arbeitsgemeinschaft „Schwanensee-park“

PRESSEINFORMATION

Kiel, 26. Juli 2010

Flauschige Spenden-Botschafter für den Schwanensee-park

Sie sind ab sofort rund um den Schwanensee-park erhältlich

Die Arbeitsgemeinschaft „Schwanensee-park“ hat sich zum Ziel gesetzt, den Schwanensee-park in Kiel-Ellerbek mit Hilfe von Spenden wieder zu einem attraktiven Naherholungsziel werden zu lassen.

Als kleine Botschafter für diese Aktion werden ab sofort rund um den Schwanensee-park kleine Plüsch-Schwäne verkauft. Wer helfen möchte, den Park zu verschönern, kann mit dem Kauf eines Plüsch-Schwans für 5 Euro einen wichtigen Beitrag leisten.

Die süßen Maskottchen der Aktion sind ab sofort hier erhältlich (weitere Verkaufsstellen sind geplant):

- Parkapotheke, Schwanenseeplatz 1
- Apotheke am Tröndelsee, Poppenrade 7 - 9
- Germania-Apotheke, Schönberger Str. 165 -167
- Eisen-Wulf, Werftstraße 21
- familia-Warenhaus Kiel-Dietrichsdorf, Schönkirchener Straße 80
- MARKANT-Markt Ellerbek, Philipp-Reis-Weg 2

Die plüschigen Schwäne werden gesponsert von den Firmen familia und MARKANT. Die Verkaufserlöse kommen ohne jeglichen Abzug der Ausgestaltung und Instandsetzung des Schwanensee-parks und damit allen Kielern zugute.

Kontakt:

Gisela Schulz / Organisatorin / Tel. 0431 5340911 / E-Mail: gila.schulz@freenet.de